

Colorido estreno infantil en la plaza de España

CARNAVAL DE SANTA MARTA

EÑE

Santa Marta de Tormes—Los niños más pequeños del colegio Miguel Hernández de Santa Marta volvieron a cumplir un año más con su cometido de estrenar las celebraciones de carnaval en el municipio transtornesino. Los niños no estuvieron solos, sino que varios cientos de familiares acompañaron su actuación en la plaza de España, que se había acotado para que los pequeños pudieran utilizarla como escenario para ellos, permaneciendo el público en el borde del recinto.

Así, pasadas las doce de la mañana llegaron al ágora y se repartieron en los tres grupos previstos para las actuaciones. Luciendo sus disfraces de zanahorias, tomates y sandías, según las edades de cada grupo de alumnos del centro escolar, los jóve-

nes protagonistas fueron componiendo los corros para llevar a cabo su animada puesta en escena ante el público.

Los niños cantaron y bailaron a lo largo de casi media hora acompañados por sus docentes, que para completar los disfraces de los niños, se habían vestido caracterizados de espantapájaros.

La siguiente cita de la programación de carnaval que ha preparado el Ayuntamiento de Santa Marta se desarrollará el día 4 y contempla el tradicional pasacalles, una discoteca para los más pequeños y el concurso de disfraces. Las actividades arrancarán a las 17:00 horas con el pasacalles carnalero por las calles del municipio y con salida desde la plaza de España al abrigo de la céntrica Casa Consistorial como es tradicional en el municipio. Desde las 18:00 hasta las 21:00 horas, los más pequeños de la localidad podrán disfrutar de la peque discoteca gratuita. A partir de las 19:30 horas llegará el concurso de disfraces en el frontón cubierto.



Los escolares más pequeños del colegio Miguel Hernández cumplieron la tradición de estrenar el carnaval en Santa Marta con sus disfraces y bailes en la plaza de España. FOTOS: EÑE



Los escolares guijuelenses llenan de color las calles

Cientos de niños de los dos centros educativos abren el Carnaval de la villa con el impulso del Ayuntamiento y el apoyo del comercio y la hostelería

CARNAVAL DE GUIJUELO

TEL

Guijuelo—Las calles de Guijuelo se llenaron ayer del colorido del desfile escolar por el centro de la villa, actividad que abre las celebraciones de Carnaval en la localidad. La música de las charangas animaban aún más el recorrido de los escolares desde los centros Filiberto Villalobos y Miguel de Cervantes, que lucían los trajes temáticos de sus respectivos Carnavales. Así, los niños del Filiberto realizaban un viaje por diferentes culturas del mundo en recuerdo de la vuelta en ochenta días. Los del Cervantes, por su lado, llevaban trajes con el tema "Un cole de cine".

Ambos grupos convergían en la Plaza Mayor, donde les esperaban numerosos vecinos, entre los que se encontraban el alcalde, Roberto

Martín, y la concejala de Educación y Juventud, Sara García, que fue la encargada de dar la bienvenida a todos, de animarlos a disfrutar y de dar las gracias a las personas que trabajan para que todo salga lo mejor posible. Tuvo palabras para su compañero de Festejos y para los trabajadores de Cultura, Festejos y Juventud, que son grandes colaboradores para que el Carnaval de Guijuelo siga creciendo.

Comenzaba entonces la salida del recorrido conjunto, que dio una vuelta por las calles del entorno de la Plaza Mayor para regresar después cada uno a su centro. En el camino del Filiberto Villalobos, en la esquina de Alfonso XIII con Chinarral, se encontraban también los mayores del centro de día, que salieron de nuevo a animar a los pequeños. También este año el desfile contó con la colaboración de hosteleros y comerciantes, que salían al paso de los niños para lanzar pompas y confetis.



Los escolares disfrutaron con el recorrido por las calles de Guijuelo. FOTOS: TEL

EL DETALLE

MÚSICA EN LA CARPA, TROMPETADA Y DISFRACES

→ La jornada continuó anoche con la primera discoteca móvil en la carpa de la plaza de Julián Coca. Ese será el escenario en el que esta tarde tenga lugar la trompetada con cerca de medio millar de personas y el posterior concurso de disfraces, ya por la noche. Los premios se entregarán en el descanso de la macrodiscoteca que tendrá lugar en la misma carpa. La de la Plaza Mayor comenzará su actividad el domingo.



Momento de la inauguración del desfile por parte del alcalde y los centros.